



新春を迎え

第三回

治に盡其的の年でありました。即ちシヤウブ勧告による均衡豫算の確立並びに、我が國經濟を危殆に瀕せしめ、一步謬ればその崩壊亦避け得ざるの危機にありました。したものを、連合國の適切なる御指示により一應インフレーションの昂進は終息し、戦後始めて安定の緒につき經濟統制も漸次撤廃せられ、正常軌道に乗らんとしき、ありますことは眞に御同慶に存する處であります。然しながら、反面この變革期による余波を被つて各種産業に於ける經營必ずしも容易よござり事は既、各位御承知の如くござりますが、之より我が國經濟の正常復歸國際貿易への參加たのめには、好むと好まさるとかゝわらず一度は必ず通り致さねばならぬ難關でありまして、之を克服致しましてこそ我が國再建の曙光を始めて望み得るものと信する次第であります。

私共は敗戦國が受く可き冷厳なる現實を充分自覺し、安易なる心を嚴に戒め郷士復興、延いては祖國再建のため、愈々志を固くして尙一層の努力を捧げなければ成らぬことを肝に銘じ度いと存するものであります。ひるがへつて世界の現状を眺めますれば第二次世界大戦による慘禍は強く各国民の戰争嫌惡の情を刺激しま

税制の改革等により終戦後インフレーションの昂進が我が國經濟を危殆に瀕せしめ、一步謬ればその崩壊亦避け得ざるの危機にあります。したものを、連合國の適切なる御指示により一應インフレーションの昂進は終息し、戦後始めて安定の緒につき經濟統制も漸次撤廃せられ、正常軌道に乗らんとしき、ありますことは眞に御同慶に存する處であります。然ながら、反面この變革期による余波を被つて各種産業に於ける經營必ずしも容易よござり事は既、各位御承知の如くござりますが、之より我が國經濟の正常復歸國際貿易への參加たのめには、好むと好まさるとかゝわらず一度は必ず通り致さねばならぬ難關でありまして、之を克服致しましてこそ我が國再建の曙光を始めて望み得るものと信する次第であります。

私共は敗戦國が受く可き冷厳なる現實を充分自覺し、安易なる心を嚴に戒め郷士復興、延いては祖國再建のため、愈々志を固くして尚一層の努力を捧げなければ成らぬことを肝に銘じ度いと存するものであります。ひるがへつて世界の現状を眺めますれば第二次世界大戦による慘禍は強く各国民の戰争嫌惡の情を刺激しま

豫想されるのであります。我が國の前途亦多難なるを以つてして、この大勢を既往に返すことの如何に至難往に返すことの如何に至難の業であるかは充分理解されるのであります。すと雖も尙全力を傾注して世界恒久平和を希求致さねばならぬと確信するものであります。

さて我が平市市政過去一年を回顧致しますに、昨年一月十五日市廳舎の竣工祝賀を始めとし四月には第二中学校又六月には第三中学校、校舎、校舍、新築を了し相次いで飯野、神谷両村の合併成立し、都市計畫三十米直道路も大半の工を終え、その他庶民住宅の新築、街路燈の整備、競輪事業の着手等開保各位の絶えざる御支援、御努力によりこの成果を收め得ましたことは洵に感謝に堪えないところであります。而して昭和二十六年度に於きましては、水道擴張工事を始めとし引續き今取り掛りつゝある各事業の完成を期し、尙學校々の修繕及び増築住宅問題の解決を急ぎ、新たに平驛北口開設等の計畫の實現を策し觀光、産業、文化の振興發展を以つて市民各位の福利を増進し又一面負擔の輕減を計り度いと存するものであります。之れ亦開保各位の御協力を切望して已

年頭の詩

福島縣會議長 蓮沼龍輔

謹みて新年の
賀詞を述ぶ

市長 鈴木辰三郎	福島縣議會
助役 阿部治美	福島縣議會
議員 小野義一	石城地方縣出先機關 協議會
平地區警察署長	平商工會議所
警視 佐藤新八	會頭 諸橋久太郎
平市公安委員會	山崎與三郎
	猪狩庄平
	矢吹大一郎
平市警察署長	警視 宇佐美吾市
平市消防署長	井上貞治郎
松本市長	平市飯野支所
小倉利市	平電氣通信管理所
平醫師會	所長 佐久山英治郎
平郵便局長	電話一五〇〇番
平市長 實川彌太郎	支所長 永山亮太郎
支所長 神谷市郎	次長 佐藤平吉
次長 佐藤儀三郎	出納員 山野邊喜一
出納員 山野久一	平市神谷支所
平市神谷支所	支所長 神谷市郎
	次長 佐藤儀三郎
	出納員 山野久一

磐城土建工業株式會社 社長 強口唯七郎	常磐炭鐵福島縣販賣株式會社 電話五九、二八二〇三四番
社長 阿部政右衛門	平市小太郎町三八
高橋工業株式會社 平出張所	電話五九、二八二〇三四番
鈴木工業株式會社 社長 鈴木正平	平市田町二四
食糧配給公團	平市南町六六
福島縣平支所 所長 片寄保	平市正月町六一
平稅務署長 小貫數馬	平市正月町六一
平營林署長	平市正月町六一
日本專賣公社 平出張所長 本多貢	平市白銀町九
勅使河原美則 外職員一同	電話八八三、一二九七
福島縣石炭販賣株式會社 平出張所	平市白銀町九
東部瓦斯株式 東部瓦斯株式會社 平事業所	電話八八三、一二九七
磐城通運株式會社 取締役社長 古川傳一	平市佃町三二
石城酒造株式會社 取締役社長 鈴木條三郎	平市鐵治町一八
石城酒造株式會社 取締役社長 古川傳一	電話一二六番

ところは明るい平市
を迎えた平市は戦災復興住宅難も公私への復興意欲も既に縣會において最も高いものといよいよ三月までに候つて着々その不足は補算化されて居り終成されることになつたはれ市東南部に進展される傾向にある競輪場の完成されその大なり小なりに大通りの延長開鑿され郡下の眠る資本もまたこの年廻りとして明るいは並行して工場、住宅等もまた多くの大通りが出来上層では明るい希望もまた舊体を一變してゆくするものが多い、演通りの關係當局の計畫實行に期待している、

新年を迎えた平市は戦災復う住宅難も公私の復興意欲には完成されることになつてはれ市東南部に進展され居りいくたの施設もそれ傾向にある。競輪場の完成に伴い本年こそは市發展にとっても大通りの延長開闢飛躍的年廻りとして明るいは並行して工場、住宅等も見通しもついている。それ續々移行される氣運がありで道路の改修都市改良とく關係當局の計畫實行に期待ぎつぎ舊体を一變してゆくするものが多い、濱通りのであろう、人口の増加に伴工業地區化や水産振興など

石城農業會館
平市農業協同組合
組長 江尻忠平
專務理事 鈴木政一
飯野農業協同組合
組合長 山野邊鶴次郎
參事 小野善秋
神谷農業協同組合
組合長 平田八十吉

度からは新たな考いで望み
協力を願いたいと思ふ

事業も後一息と言うところにあり廿六年度は豫算も昨年度より倍加されているのを除いて總仕上げの年として大いに努力し居るなお新設道路等に依然ゴミクズや物品置きなどに使用めいわくをかけていている人もあるが廿六年は來年五月の豫定勿采町水道施設は川音村四時川支流から引水して田地内の過地を通るダム工事は昨年度工費七十万円で着工し年内に同町窪田町役場附近まで給水し得てますに進行しているが完

いる、なお廿六年度は都市復興の總仕上の年と言われ、今年度残事業の完成と新しいものとしては材木町、紺屋町の區別整理、新川以南の尼子、佃、童子町を造りての新設道路事業及び三十一年度から上流即帶舊新川本年工事概況

石城農業會館
團體一同
平市農業協同組合
組合長 江尻忠平
專務理事 鈴木政一
飯野農業協同組合
組合長 山野邊鶴次郎
參事 小野善秋
神谷農業協同組合
組合長 平田八十吉

1951

新 年

平市農業協同組合

組合長 山野邊鶴次郎

専務理事 鈴木政一

神谷農業協同組合

組合長 平田八十治

参事 渡邊正三

片倉工業株式會社

社長 伊藤東一

平製絲所

所長 中村房平

平市五丁目二二
電話六三四番

磐城海產物市場

平市大工町二二二
電話八一八二番

山田製袋工場

麻紙袋

平市大字鎌田(舊神谷村)

阿部長兵衛

平市旅館組合

組合長 水竹泰助

平市鐵工業會

會長 佐藤源吉

福島縣酒類卸協同組合

平支店

浜通パン協會

會長 今井吉太郎

平市三十日六
平市大町一八
電話八二七番

正月3日より7日迄 (二本建上映)		正月4日より7日まで (4日間)		正月5日まで		正月6日まで		正月7日まで	
ソ連總天然色長編漫画ヒーロー、エルシヨフのお伽噺より 眼が廻る程賑やかな新型撮影所風景	アマカラ珍騒動	鮮血の手型	監督 原 研吉	鮮血したゝる謎の手型? 大江戸八百八町に怒濤の如き迫力を呼ぶ 左近捕物帳 時代劇黄金篇!!	監督 吉村公三郎	肉体か? 黄金か? 白蛇の肌を紅燈の巷 に張つて男心を嘲笑する美貌の魔女 映 偽れる盛裝	監督 松本 貞	明けまして御出度う存じます 茂木力メラ店	割烹 松本 貞
キヤスト 柳家金語樓 野上千鶴子	キヤスト 阪東妻三郎 花柳小菊 美空ひばり 市川小太夫	キヤスト 小林桂樹 菅井一郎 進藤英太郎	京マチ子 藤田泰子 阿津清三郎 吉村公三郎	平市平和通り 電話一〇九二番	平市田町四七	平市三丁目三八	平市大町通り 電話一九九番	材科商 田中力メラ店	料理 松本 貞
森下玩具店	小川屋商店	水野水室	豊食堂	食堂不二屋	新年宴會歡迎	一九五一年の新春を皆様と共に慶 び申上げます	平市中央通り	小野榮吳服店	株式会社 平魚市場
平市三千町二四	平市紺屋町二四	平市四丁目	平市一丁目	平市南町	平市田町七三	平市一丁目	平市中央通り	平市四丁目三九	羽子板玩具一式